

# *San Francisco declara organización terrorista a la Asociación Nacional del Rifle*

---



San Francisco, 5 sep (RHC) La ciudad estadounidense de San Francisco, California, declaró a la Asociación Nacional del Rifle ((NRA) por sus siglas en inglés) como una organización terrorista doméstica y llamó a otros municipios del país a seguir su ejemplo.

La Junta de Supervisores de San Francisco -órgano legislativo local- aprobó unánimemente una resolución que califica a la NRA como una organización de "terrorismo doméstico" por incitar actos de violencia, desinformar y difundir propaganda sobre el uso de armas, señala Prensa Latina.

"La NRA conspira para limitar la investigación sobre la violencia armada, y restringir el intercambio de datos sobre violencia armada", declaró la supervisora del Distrito dos Catherine Stefani, autora del documento, al presentar la resolución.

El documento contempla que la NRA es el principal grupo de presión de armas del país y "reúne su considerable riqueza y fuerza organizativa para promover la posesión de armas e incitar a los propietarios a actos de violencia".

Agregó que la organización “trata de bloquear cada pieza de legislación sensata para la prevención de la violencia armada propuesta en cualquier nivel, sea local, estatal o federal”.

Al aprobar de forma unánime la resolución, la junta llamó a la ciudad y al condado de San Francisco a tomar “todas las medidas razonables” para limitar que las entidades que tienen negocios con la urbe y el condado negocien también con la NRA.

El controvertido lobby de armas manifestó en un comunicado que la medida es un “truco absurdo de la Junta de Supervisores en un esfuerzo por distraerse de los problemas reales que enfrenta San Francisco, como la falta de vivienda desenfrenada, y el abuso de drogas”.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201057-san-francisco-declara-organizacion-terrorista-a-la-asociacion-nacional-del-rifle>



**Radio Habana Cuba**